

Grönland und Grant

GUITAR



Die vielleicht wichtigsten Meldungen der Woche waren: 1) Trump will Grönland kaufen. 2) Unsere Mehlspeisen gehören jetzt fast zum Weltkulturerbe.

Fangen wir mit dem noch Wichtigeren an: Strudel, Torten, Schnitten, Zöpfe und Zipfe wurden ins UNESCO-„Register guter Praxisbeispiele“ aufgenommen, das ist zwar kein echtes Weltkulturerbe, aber der Unterschied ist uns Powidl. Und wieder muss die Frage gestellt werden: Wann wird endlich der Wiener Grant zum Weltkulturerbe?

Zu Trump und Grönland: Vielleicht glaubt er ja, Grönland sei ein Dorf? Er hielt ja auch Belgien für eine Stadt. Viele Amerikaner sehen das nicht so eng. Der Sohn Ihres Autors lebte einmal einige Monate lang in den US-Südstaaten, und berichtet, dort wurde nicht nur Österreich mit Australien verwechselt, sondern auch angenommen, bei uns gebe es frei lebende Löwen und Elefanten.

Vielleicht will Trump ja einmal Österreich kaufen, samt Mehlspeisen, Elefanten und Grant?

guido.tartarotti@kurier.at